



府中小学校だより

伊賀市立府中小学校
2024年10月10日
NO.11 文責:林康子

ご声援をありがとうございました。



10月5日(土)、子どもたちの願いが叶い、天候に恵まれ、運動会を実施することができました。暑さの厳しい中でしたが、1ヶ月あまり、子どもたちは、仲間と力を合わせる楽しさや喜びを感じながら、練習を積みかさね、当日はその成果を存分に発揮することができました。お忙しい中、参観くださいましたご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、ご声援をありがとうございました。また、下記のような素敵な写真を沢山とってくださった人権・文化教養部会のみなさま、片付けをくださった本部役員・健康安全部会のみなさま、お手伝いいただいたみなさま、本当にいろいろとお助けいただきありがとうございました。

ラジオ体操



1・2年生「ジャンボリミッキー」



5・6年生「開幕宣言・departure」



3・4年生「エイサー」

保育園の子どもたちがてるてるぼうずと旗を

運動会の前日、雨が降る中、府中保育園のぶどう組の子どもたちが、新聞紙でてるてるぼうずを作って、旗と一緒に持ってきてくれました。子どもたちが、自発的に考えて、作りはじめたそうです。「ぼくたちの運動会が晴れたから、小学校の運動会も晴れたらいいなって」「明日、がんばってください」子どもたちの美しい心と行動に胸がいっぱいになりました。ぶどう組さん、ありがとう。



全校でビブリアバトル

9月6日(金)、「言葉を知る、紹介する人のことを知る」を目的とした「全校ビブリアバトル」が、5～6年生の図書委員さんの開会の挨拶ではじまりました。どの学年も、5～6人でグループをつくり、一人ずつ、自分のおすすめの本を3分間紹介しました。次に、2分間、紹介者に質問をしました。不安そうな子がいると、図書委員がそばに行き、「好きなページをみせて、好きなわけを話すといいよ」とアドバイスをしていました。全員の紹介が終わると、グループのチャンプ本(読みたいと思った人が多かった本)を選出しました。

自分の好きな本を紹介できて満足そうな姿、質問されて嬉しそうな姿、興味深く聞く姿、終わった後に「その本見せて」と借り合う姿、「はじめは戸惑っていたけれど、だんだん上手に紹介できるようになって、図書委員として嬉しかったです。また、やりましょう」という図書委員の堂々とした姿。「〇さんが、きらきらした石が好きだということがわかってよかったです。」と感想を伝える姿。どの子の姿も輝いていました。チャンプ本に選ばれた子どもの写真と本の紹介文は、図書館に飾っています。



【水辺の生き物コーナー】

水辺の生き物関連の本を集めて展示し、その横に、アメリカザリガニとスッポンの赤ちゃんを飼っています。子どもたちに好評で「何食べるのかな」「これ、オスかな、メスかな」と図鑑を持って集まり、毎日観察しています。

